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“Altra cassa integrazione senza certezze per i lavoratori”
Ex Ilva, Gambardella e Sperti (Uilm): “Dal governo piano industriale e garanzie”
“Ancora una volta ci 
siamo ritrovati di fronte 
ad una procedura di cassa 
integrazione, con numeri 
quasi raddoppiati di lavo-
ratori rispetto a quella 
precedente, senzaconfron-
tarci seriamente su una 
prospettiva che dia cer-
tezze a 20mila lavoratori 
di tutto il sistema ex Ilva, 
compresi le migliaia di la-
voratori del sistema degli 
appalti per i quali per-
mane una condizione di 
grave sofferenza e incer-
tezza sotto ogni punto di 
vista”. Così Guglielmo 

Gambardella, Segretario 
nazionale Uilm, e Davide 
Sperti, Segretario Uilm Ta-
ranto, al termine dell’in-
contro al Ministero del 
lavoro. “Per quanto ci ri-
guarda – proseguono i due 
sindacalisti –  fermo re-
stando l’integrazione sala-
riale alla cigs che deve 
essere riconosciuta ai la-
voratori, a prescindere 
dall’eventuale accordo, 
per alleviare le gravi diffi-
coltà persistenti, non si 
può continuare a parlare 
solo di cassa Integrazione 
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Omicidio  
a Corviale: fermati 
mandante e killer

Una richiesta d’aiuto di 
una mamma disabile per 
sollecitare la domanda di 
trasferimento del figlio 
carabiniere vicino casa 
per poterla accudire. 
Parte da qui la puntata di 
Punto di Rottura condotta 
da Rush su Radio Roma 
News (canale 14 del digi-
tale terrestre) per far luce 
sul caso e capire i motivi 
per cui è stato negato. Si 

inizia da una lettera 
scritta dai genitori di un 
carabiniere e indirizzata 
al ministro della Difesa e 
al comandante generale 
dell’Arma per raccontare 
la loro storia e manife-
stare un profondo disa-
gio, quello di chi 
combatte per cercare di 
supportare la richiesta di 
trasferimento del figlio 
per poter star accanto alla 

madre “riconosciuta disa-
bile con un grave handi-
cap” e al padre 70enne 
“con malattie cardiova-
scolari” a cui si sono ag-
giunti altri problemi di 
salute che “limitano so-
stanzialmente le capacità 
fisiche” tanto da impedir-
gli “di poter contribuire 
all’accudimento della pro-
pria consorte”. 
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Il caso emerso a Punto di Rottura, il programma di Radio Roma News condotto da Rush 

Trasferimento negato al figlio carabiniere 
La madre Giuseppa: “Sono sei anni che riceviamo dinieghi”

I genitori spinti dalla dispe-
razione hanno quindi preso 
carta e penna per spiegare 
che il figlio già riconosciuto 
“caregiver familiare” e be-
neficiario dei tre giorni di 
permesso ex Legge 104 da 
tempo sta cercando di farsi 
trasferire vicino ai familiari 
per poterli accudire: un ten-
tativo però che secondo 
quanto riferito si è rivelato 
“inutile”. Un caso non iso-
lato secondo la testimo-
nianza raccolta da Rush in 
puntata.  “È una problema-
tica che si trascina da anni 
– spiega Michele (nome di 
fantasia) rappresentante 

delle forze dell’ordine – 
dove la sofferenza dell’or-
ganico da parte delle istitu-
zioni è così ampia che 
inevitabilmente porta poi, a 
seconda dei casi,  a dover 
agire in maniera tale da 
contrastate e quindi negare 
dei diritti  costituzional-
mente garantiti”.  Il  pro-
blema sarebbe quindi 
legato alla carenza di orga-
nico. “Nel 2021 l’Arma con-
tava 108mila dipendenti e 
la legge invece dice che de-
vono essere almeno 
119mila,  – aggiunge Mi-
chele – quindi con una dif-
ferenza di circa 11mila 

carabinieri.  E nonostante 
tutti  gli  sforzi che sembre-
rebbero essere stati posti in 
essere questo gap pur-
troppo nel 2025 rimarrà co-
munque di circa 4-5 mila 
unità in meno. E’ chiaro che 
ci rimette è il collega che fa 
un’istanza motivata per 
poter assistere ai propri ge-
nitori;  perché inevitabil-
mente prevarrà solo ed 
esclusivamente l’esigenza 
istituzionale.  A nulla ser-
vono i ricorsi interni, le me-
morie o qualsiasi atto 
amministrativo”. Tra le pro-
blematiche c’è anche una 
discordanza aggiunge Mi-

chele “tra quello che viene 
stilato come giudizio all’in-
terno dell’Arma dei Carabi-
nieri da un organismo 
sanitario e quello che diver-
samente viene invece san-
cito e formalizzato dalla 
commissione dell’Asl com-
petente”. Senza dimenticare 
la questione economica che 
“si aggiunge alle problema-
tiche legate all’aspetto sani-
tario assistenziale.  E’ 
inevitabile che laddove c’è 
il diniego si debba ricorrere 
ad altre soluzioni come es-
sere costretti  a viaggiare 
per lunghi tragitti per poter 
stare vicino alla famiglia. E 
questo incide fortemente 
sull’aspetto economico” 
sottolinea Michele. Aspetti  
che la signora Giuseppa e la 
sua famiglia conoscono 
bene tanto da arrivare a 
scrivere una lettera diretta-
mente ai vertici della Difesa 
e dell’Arma. Nonostante le 
difficoltà di salute,  Giu-

seppa è riuscita ad interve-
nire telefonicamente in tra-
smissione raccontando la 
fatica e le difficoltà vissute 
negli  ultimi sei anni da 
quando il figlio carabiniere 
ha chiesto il  trasferimento 
per avvicinarsi a lei  e al 
padre anziano che non rie-
sce più ad aiutare la moglie 
disabile.  Il  cruccio più 
grande è di aver ricevuto il 
rifiuto nonostante avessero 
dimostrato seri motivi di 
salute:  “Sono sei anni che 
riceviamo dinieghi” dice 
Giuseppa. Un percorso 
lungo e doloroso che sem-
brava mostrare spiragli  di 
speranza, infranti uno ad 
uno, risposta dopo risposta. 
Dal problema di organico, 
alla possibilità di inter-
vento dell’altra figlia.  La 
famiglia si è informata, cer-
cando di trovare un posto 
disponibile,  ma nell’attesa 
il posto non c’era più. “Ab-
biamo chiesto un supporto 

per noi genitori per questa 
situazione e ci hanno rispo-
sto che comunque potevano 
assistermi mia figlia il  mio 
genero visto che sono più 
vicini. Come fanno vivendo 
in un altro comune? Questa 
è una presa in giro. La cosa 
che mi ha fatto più male è 
la mancanza di ascolto per 
le difficoltà delle famiglie 
dei carabinieri” dice ancora 
la donna. L’appello di Giu-
seppa è all’Arma: “chiedo 
che facciano il loro dovere, 
che possano aiutare le fami-
glie dei carabinieri non 
ostacolarle.  Non è così che 
funziona l’Arma, è una 
grande istituzione e pur-
troppo tanti altri  carabi-
nieri stanno subendo quello 
che sta subendo mio figlio e 
questo è sbagliato. Loro de-
vono aiutare non ostaco-
lare,  perché qui c’è una 
sofferenza: la mia e di tutte 
le famiglie che hanno questi 
problemi”. 
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Catalin Pintilie (FederEdilizia): “Ormai da quasi tre anni stiamo subendo decreti che stanno danneggiando le nostre imprese”  

Superbonus bloccato, famiglie e imprenditori in piazza a Roma

In piazza a Roma ci sono 
tutti  quelli  che ora fanno i  
conti con la stretta sul su-
perbonus: committenti che 
hanno chiesto prestiti  alle 
banche per i  lavori e che 
ora si trovano con migliaia 
di euro di debiti, imprendi-
tori con il  cassetto fiscale 
pieno di crediti  che non 
possono essere riscossi. E a 
cascata:  famiglie,  aziende, 
lavoratori e professionisti ,  

tutti  danneggiati  dagli  ul-
timi decreti  in materia di 
super bonus: “Ormai da 
quasi tre anni stiamo su-
bendo decreti  che stanno 
danneggiando le nostre im-
prese, tante di queste hanno 
portato già i  l ibri  in tribu-
nale,  qualcuna è fallita e 
adesso la conseguenza di 
altre imprese che stanno 
per fallire.  Ormai siamo 
stanchi di subire tutti  que-

sti  decreti ,  non ce la fac-
ciamo, gli imprenditori de-
vono scendere tutti  in 
piazza a difendere i propri 
diritti”,  dice Catalin Pinti-
lie, presidente di FederEdi-
lizia,  uno degli  
organizzatori della manife-
stazione. Sono tanti gli im-
prenditori che, come 
Catalin, si trovano in diffi-
coltà a causa dei decreti sul 
superbonus. Molti  di loro, 

almeno quelli  che hanno 
potuto permettersi i l  viag-
gio, si  sono radunati in 
piazza della Bocca della Ve-
rità a Roma, da dove hanno 
chiesto provvedimenti ur-
genti da parte del governo 
per lo sblocco del mercato 
delle cessioni di crediti  e 
per l ’ istituzione di un ta-
volo di crisi  per il  settore 
dell’edilizia.  “E’ tutto ral-
lentato, tutto bloccato e 

cantieri  che non vanno 
avanti, vanno avanti al ral-
lentatore e fornitori che si  
lamentano, subappaltatori 
che si lamentano. E’ un mo-
mento di crisi”, dice un’im-
prenditrice in piazza a 
Roma. Secondo l’ANCI, in 
giro per l’Italia ci sono can-
tieri  fermi per un valore 
complessivo di 7 miliardi di 
euro. Secondo i dati raccolti 
da FederEdilizia sono circa 

60.000 imprese coinvolte,  
15.000 professionisti  e so-
prattutto 1.700.000 le fami-
glie italiane: “Ho fatto 
70.000 euro di bonifici  nel 
2023, e con il  blocco delle 
cessioni mi ritrovo indebi-
tata fino all’osso del collo e 
praticamente nessuno fa 
niente per nessuno di noi,  
né committenti né im-
prese”, dice una commit-
tente del Superbonus. 

C a s s a  i n t e g r a z i o n e ,  l e -
g a t a  a l l a  d u r a t a  d e l l ’ a m -
m i n i s t r a z i o n e  
s traordinar ia ,  senza  avere  
u n  p e rc o r s o  d i  r i p re s a  d i  
t u t t e  l e  a t t i v i t à  e  c h e  c i  
f a c c i a  v e d e re  u n a  p ro -
s p e t t i v a  d i  r i s a l i t a  p ro -
d u t t i v a  e  d i  r i e n t ro  d i  
t u t t i  i  5 . 2 0 0  l a v o r a t o r i ,  
avendone già  1 .600 in  c igs  
n e l l ’ I l v a  i n  A S ,  e  c h e  d i a  
g a r a n z i e  a n c h e  a i  l a v o r a -
tor i  de l le  az iende  de l l ’ in -
d o t t o ” .  “ È  a l t re t t a n t o  
c h i a ro  –  s o t t o l i n e a n o  
G a m b a rd e l l a  e  S p e r t i  –  
c h e  è  c o m p l i c a t o  d i s c u -
tere  d i  cassa  in tegraz ione  
a l la  v ig i l ia  de l l ’ ennes ima 
procedura  d i  vendi ta ,  an-
n u n c i a t a  d a l  m i n i s t ro  
Adol fo  Urso ,  per  la  quale  
è  a  n o i  s c o n o s c i u t o  i l  p e -
r i m e t ro  i n d u s t r i a l e  e d  i  
v incol i  de i  l ive l l i  occupa-
z i o n a l i  c o n  c u i  v e r r à  a v -
v i a t o  i l  b a n d o ” .  D u n q u e ,  
p ro s e g u o n o  i  d u e  d i r i -
gent i  de l la  Ui lm,  “È  indi -
spensabi le  avere  cer tezza  
d e l l e  a d e g u a t e  r i s o r s e  
m e s s e  a  d i s p o s i z i o n e  p e r  
l ’ a n n u n c i a t o  p i a n o  d i  r i -
p a r t e n z a ,  a  p a r t i re  d a l  
p re s t i t o  p o n t e  d i  3 2 0  m i -
l ioni ,  d i  cu i  s i  è  ancora  in  
a t t e s a  d e l l ’ a p p ro v a z i o n e  
d a  p a r t e  d e l l a  C o m m i s -
s i o n e  e u ro p e a ,  f r a  l ’ a l t ro  
i n s u ff i c i e n t i  a n c h e  p e r  

fare  la  so la  manutenzione  
d i  tu t t i  g l i  impiant i” .  Del  
re s t o ,  a g g i u n g o n o  G a m -
b a rd e l l a  e  S p e r t i ,  “ S e  s i  
v u o l e  v e r a m e n t e  r i l a n -
c i a re  I l v a  c ’ è  b i s o g n o  d i  
r i s o r s e  c h e  p e r m e t t a n o  
l ’ a c q u i s t o  d i  m a t e r i e  
p r i m e  p e r  u n  v o l u m e  
d ’ a f f a r i  p o t e n z i a l e  d i  d i -
vers i  mi l iard i  –  argomen-
tano  –  Al t r iment i  non  c ’è  
discont inui tà  r ispet to  a l la  

ges t ione  Mit ta l  e  s i  cont i -
n u e r à  a  t i r a re  a  c a m p a re  
so lo  qualche  a l t ro  mese” .  
E  “ S e  l ’ e x  I l v a  è  s t a t a  d i -
c h i a r a t a  p e r  l e g g e  u n  
g ru p p o  s t r a t e g i c o  n a z i o -
n a l e ,  i l  G o v e r n o  d e v e  i n -
t e r v e n i re  c o n  m i s u re  
s t r a o rd i n a r i e  p e r  g a r a n -
t i re  l a  c o n t i n u i t à  p ro d u t -
t iva  –  cont inuano  i  due  –  
Q u i n d i ,  “ s e  l ’ e x  I l v a  
d o v r à  e s s e re  m e s s a  s u l  

m e rc a t o  d o v r à  e s s e re  
fat to  valor izzandone tutte  
le  potenzia l i tà  d i  tu t t i  g l i  
i m p i a n t i  d e l  g ru p p o  e  d i  
t u t t o  i l  p e r s o n a l e  e  c o n  i  
l a v o r i  d e i  f o r n i  e l e t t r i c i  
g i à  a v v i a t i ,  c o m e  d a  i m -
p e g n o  d e l  G o v e r n o .  P e r  
q u e s t o  i e r i  a b b i a m o  i n -
v i a t o  l a  r i c h i e s t a  d i  a g -
g i o r n a m e n t o  d e l  t a v o l o  
p re s s o  l a  P re s i d e n z a  d e l  
C o n s i g l i o  d e i  M i n i s t r i ” .  

I n s o m m a ,  “ L’ i n c o n t ro  d i  
o g g i  a l  m i n i s t e ro  d e l  L a -
v o ro  è  s t a t o  u n  d e j a v ù  –   
aggiungono –  Ancora  una  
v o l t a ,  d a l  2 0 1 9 ,  a n n o  
de l la  pr ima cassa  in tegra-
z ione  uni la tera le  da  par te  
di  ArcelorMit ta l ,  s iamo di  
n u o v o  a  p a r l a re  d i  c i g s  a  
f ronte  d i  mig l ia ia  d i  lavo-
r a t o r i  e  f a m i g l i e  c h e  i n -
v e c e  s o f f ro n o  d a  a n n i ,  i n  
a t tesa  d i  r i sposte  su l  loro  

d e s t i n o ” .  D u n q u e ,  t e n -
g o n o  i n f i n e  a  r i m a rc a re ,  
“Per  tut te  ques te  rag ioni ,  
respingiamo con  determi-
n a z i o n e  q u e s t o  e n n e s i m o  
t e n t a t i v o  d i  p re n d e re  
t e m p o  a  d i s c a p i t o  d e l  f u -
t u ro  d i  m i g l i a i a  d i  p e r-
s o n e  e  c o n  i l  c o n c re t o  
r i sch io  d i  generare  un  di -
s a s t ro  a m b i e n t a l e ,  i n d u -
s t r ia le  ed  occupaziona le”  
conc ludono.   

Ex Ilva: “Altra cassa integrazione senza certezze per i lavoratori, ora dal governo 
piano industriale e garanzie”, invocano Gambardella e Sperti (Uilm)
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Piazza Augusto Imperatore, a fine anno apre il primo lotto. L’entusiasmo di Gualtieri 

“Restituiamo una meraviglia nascosta” 
Presicce: “E’ il più grande cantiere archeologico che sia mai stato aperto a Roma”

Il Sindaco di  Roma Ro-
berto  Gualt ier i ,  accompa-
gnato dal l ’assessore  a l la  
Cultura Miguel Gotor e dal 
Sovrintendente  capitol ino 
Claudio Parisi  Presicce,  ha 
effet tuato questa  matt ina 
un sopralluogo nell’area di 
cantiere di  Piazza Augusto 
Imperatore ,  f inal izzato 
al la  veri f ica  del lo  stato di  
avanzamento dei  lavori  re-
lativi  al  I  lotto funzionale.  
I l  Mausoleo di  Augusto e  
piazza Augusto Imperatore 
sono al  centro di  un pro-
getto di  restauro,  r iqualif i -
cazione e valorizzazione – 
condotto  con la  cura tec-
nico-scient i f ica  del la  So-
vrintendenza Capitol ina –  
che darà un volto  total -
mente  nuovo a  un impor-
tante  set tore  del la  c i t tà  
s tor ica ,  col legando in  
un’unità organica i l  monu-
mento al lo  spazio urbano 
circostante.  La piazza,  ori-
ginariamente progettata da 
Vit tor io  Morpurgo negl i  
anni Trenta del Novecento,  
aveva difat t i  dest inato i l  
Mausoleo a una condizione 
di  isolamento decontestua-
l izzato,  accentuato dal la  
dispari tà  di  quota  tra  la  
parte  ant ica  e  moderna.  
L’intervento di  r iqualif ica-
zione, realizzato sulla base 

del  progetto  del  Concorso 
internazionale  del  2006 
vinto dal  gruppo coordi-
nato dal l ’architet to  Fran-
cesco Cel l ini ,  intende 
r iconnettere  tutta  l ’area  
al la  dimensione urbana 
rendendo pienamente frui-
bi l i  g l i  spazi  c ircostant i ,  
anche grazie  al la  real izza-
zione di  due ampie cordo-
nate ,  l ’una verso ovest  e  
via di Ripetta,  l ’altra verso 
est  e  l ’abside del la  chiesa  
di  S .  Carlo  a l  Corso,  con 
cui  s i  col legano l ’at tuale  
quota stradale della piazza 
e  la  quota  di  accesso al  
Mausoleo,  quest ’ul t ima 
impreziosita da parte della 
pavimentazione or iginale  
in  travert ino del  I  secolo .  
Nel l ’area  sud i l  cant iere  
re lat ivo al  I  lot to  funzio-
nale  è  nel la  fase  conclu-
s iva:  a l la  f ine  del  2024 
saranno aperte al  pubblico 
le  gradonate  in  travert ino 
che consentiranno di  attra-
versare  la  piazza e  rag-
giungere  la  quota  del  
Mausoleo.  Nel la  nuova s i -
s temazione sono previst i  
anche i l  restauro e la valo-
r izzazione di  a lcuni  r i tro-
vamenti  archeologic i  
individuat i  nel  corso dei  
lavori .  Un ampio centro di  
servizi  con caffetteria,  info 

point ,  l ibrer ia  sarà  aperto  
a l l ’estremità  meridionale  
del  complesso monumen-
tale .  Da qui  s i  potrà  go-
dere  di  una prospett iva 
privi legiata  del  Mausoleo 
e del Museo dell’Ara Pacis.  
“Restituiamo alla città e al  
mondo intero una meravi-
glia nascosta,  uno dei  luo-
ghi  più bel l i  del l ’ant ica  
Roma. Non avere a Roma il  
Mausoleo di  Augusto ac-
cessibile e integrato con la 
c i t tà  rappresentava una 
specie di  buco nero perché 
parliamo di uno dei  monu-
menti  più importanti  della 
c i t tà  e  del  mondo intero.  
S iamo già  a  buon punto 
con la risistemazione della 
piazza per  r iconnettere  la  
quota  contemporanea con 
quella  antica,  dove le  per-
sone potranno trovare  
anche una caffet ter ia  e  un 
infopoint .  I  lavori  di  que-
sta  prima parte  s i  conclu-
deranno entro la  f ine  

dell ’anno” ha commentato 
i l  S indaco Roberto  Gual-
t ier i .  La conclusione del  
secondo lotto funzionale è 
invece prevista per la  f ine 
del  2025 e comprende la ri-
qual i f icazione del l ’anel lo  
esterno circostante i l  Mau-
soleo,  con la realizzazione 
di  “piazze d’affaccio” s i -
stemate a verde alla quota 
urbana contemporanea e di 
ambient i  e  percorsi  di  vi -
s i ta  a l la  quota  archeolo-
gica ,  nonché la  
realizzazione di una nuova 
passerel la  pedonale  di  ac-
cesso al  Mausoleo dal la  
s trada ( fronte  nord)  a l  
pr imo l ivel lo  del  monu-
mento.  I l  recupero di  
piazza Augusto Imperatore 
è  proseguito  paral le la-
mente  a l  progetto  di  re-
stauro e  museal izzazione 
del Mausoleo. Nel 2019 si è 
conclusa una prima fase di  
restauro conservat ivo,  
consist i ta  nel la  s is tema-

zione di  numerose conca-
merazioni  interne e  nel -
l ’avvio del l ’a l lest imento 
del  percorso museale .  La 
seconda fase di  interventi ,  
i l  cui  inizio  è  previsto  
entro la  f ine  del l ’anno,  
avrà una durata di  circa 18 
mesi ,  e  completerà la siste-
mazione del  verde sul  
Mausoleo,  gl i  impiant i  i l -
luminotecnici  e  di  accessi-
bi l i tà ,  i l  restauro del la  
cella sepolcrale e la realiz-
zazione del l ’a l lest imento 
museale degli  ambienti  in-
terni ,  che sarà  aff idata  ad 
uno degli  architetti  più sti-
mati  nel  panorama mon-
diale ,  l ’o landese Rem 
Koolhaas.  I l  Mausoleo sarà 
inoltre  dedicato ad acco-
gl iere  test imonianze di  
grande valore archeologico 
e  s tor ico-art is t ico  legate  
a l la  sua lunga stor ia ,  a  
part ire  dai  repert i  r inve-
nuti  durante  i  lavori .  I  la-
vori  della piazza,  sia per i l  
pr imo che per  i l  secondo 
lot to ,  hanno comportato  
important i  r invenimenti  
archeologic i  ver i f icat is i  
durante  le  fas i  di  scavo,  
che documentano l ’evolu-
zione e  la  metamorfosi  di  
questo  vasto  set tore  del  
Campo Marzio  set tentr io-
nale .  Tra  quest i  s i  segna-

lano pregevol i  lacert i  di  
mosaico,  una preziosa 
testa di  divinità femminile 
in marmo (oggi eccezional-
mente visibile in cantiere) ,  
le  fondamenta dei  due 
obel ischi  successivamente  
trasportat i  a  Piazza del  
Quir inale  e  a  Piazza del-
l ’Esqui l ino;  un raro c ippo 
pomeriale  di  t ravert ino 
dell’epoca di Claudio nella 
sua posizione or iginaria  
(at tualmente  conservato 
nel  Museo dell ’Ara Pacis) .  
Nel l ’area  del  I I  lot to ,  t ra  
l ’a l tro ,  sono emersi  impo-
nenti  rest i  di  un muro di  
blocchi  di  peperino moda-
nato a lesene,  lungo più di  
30  metr i ,  r iconducibi le  a  
un recinto funerario monu-
mentale .  “E’  i l  più grande 
cant iere  archeologico che 
s ia  mai  s tato  aperto  a  
Roma”,  ha concluso i l  So-
vrintendente  capitol ino 
Claudio Paris i  Presicce .  
“L’estensione del l ’area  di  
intervento intorno al  Mau-
soleo equivale  a  sei  vol te  
quel la  di  largo Argentina 
con una enorme comples-
s i tà ,  dovuta ai  numerosi  
r i t rovamenti  archeologic i ,  
test imonianza dei  diversi  
interventi  urbanist ic i  che 
hanno interessato l ’area  
nel  corso dei  secoli”.  
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Il M5S locale: “Metterebbe a rischio la salute di migliaia di cittadini” 

“No al fotovoltaico a Campo Jemini”

“Abbiamo appreso da poco, 
dalla documentazione pub-
blicata sull ’Albo Pretorio,  
della prossima realizza-
zione di un mega impianto 
fotovoltaico da 10mila pan-
nell i  nella nostra Città,  in 
località Campo Jemini”. Ec-
cola,  puntuale,  la nota dif-
fusa dal Movimento 5 Stelle 
di  Pomezia,  che tiene a ri-
marcare:  “L’amministra-
zione Felici  sapeva di 
questo progetto, ha parteci-
pato alla Conferenza dei 
servizi,  chiusa in tempi re-
cord, ma non ha ritenuto 

necessario né opportuno 
darne comunicazione pre-
ventiva in Consiglio comu-
nale,  lasciando all ’oscuro 
cittadini e Comitati  di  
quartiere.  Eppure ci  sono 
molte criticità.  L’impianto, 
corrispondente a circa 12 
campi da calcio,  genererà 
un importante aumento di 
campi elettromagnetici  a 
pochissimi metri dalle abi-
tazioni di  molti  cittadini,  
oltre a deturpare il  paesag-
gio naturale,  attualmente 
tutelato dal Regolamento 
del Verde”.  Ma non solo,  

proseguono i  Pentastellati ,  
“Gli  scavi previsti  potreb-
bero comportare un serio 
rischio per la salute dei cit-
tadini, a causa della disper-
sione del gas radon, di cui 
il  nostro sottosuolo è ricco.  
Per questi motivi – avverte 
concludendo il  Movimento 
5 Stelle pometino –abbiamo 
presentato un’interroga-
zione urgente alla Sindaca 
per ottenere risposte su 
questo progetto scellerato,  
che mette a serio rischio il  
territorio di Campo Jemini 
e la salute dei residenti“. 

Sabato 6 e domenica 7 luglio nei municipi III, V e VI e nei chioschi del centro 

Carta d’Identità Elettronica: Open Day

Gli Open Day dedicati  al la  
carta d’identità elettronica 
proseguono nel  f ine  se t t i -
mana del  6  e  7  lugl io  con 
le  aperture  s t raordinar ie  
degl i  uff ic i  anagraf ic i  de i  
Munic ipi  I I I ,  V  e  VI  ne l la  
giornata di  sabato 6  lugl io  
e  degl i  ex  Punt i  Informa-
t iv i  Tur is t ic i  de l  centro  
che ,  ins ieme a l  nuovo 
punto  di  r i lasc io  di  Via  
Petrose l l i  52 ,  saranno at -
t iv i  anche  domenica  7  lu-
gl io .  Per  poter  r ichiedere  
la  carta  d’ identi tà  in  occa-
s ione  degl i  Open Day è  
sempre  obbl igator io  l ’ap-
puntamento,  prenotabi le  a  
part ire  da venerdì  5  lugl io  
f ino  a  esaur imento  dispo-
nib i l i tà  sul  s i to  Agenda 
CIE del  Minis tero  del l ’ In-
terno (ht tps ://www.pre-
notazionicie. interno.gov.it
/) .  “Anche  i l  pross imo 
f ine  se t t imana l ’Ammini -
s t raz ione  Capi to l ina  ass i -

cura  un nuovo Open Day 
per  i l  r i lasc io  del la  Carta  
d ’ Ident i tà  E le t t ronica ,  
come da  o l t re  due  anni  a  
questa  parte  ogni  f ine set-
t imana.  Previa  prenota-
z ione ,  da  e ffe t tuare  
venerdì  5  lugl io  dal le  ore  
9 ,  saranno più di  600 le  r i -
chies te  d i  CIE che  sarà  
poss ib i le  accogl iere ,  per  
ottenere i l  documento con 
un solo  g iorno di  a t tesa .  
Un senti to  r ingraziamento 
va agl i  uff ic i  municipal i  e  
ai  Dipart imenti  Capitol ini  
coinvolt i ,  che contempora-
neamente  lavorano a l  ra f -
forzamento  del  s i s tema 
ordinar io  dei  r i lasc i” ,  ha  
commentato  Andrea  Ca-
tarc i  assessore  a l le  Pol i t i -
che  del  Personale ,  a l  
Decentramento,  Partecipa-
z ione  e  Serviz i  a l  terr i to-
r io  per  la  c i t tà  de i  15  
minuti .  Per  espletare  la  r i -
chies ta  b isognerà  presen-

tars i  muni t i  d i  prenota-
z ione ,  d i  fo totessera ,  d i  
una  car ta  di  pagamento  
e le t t ronico  e  del  vecchio  
documento.   
Orari  ed indir izzi  dei  Mu-
nic ipi  e  degl i  ex  Pi t  co in-
volt i  
MUNICIPIO II I :  la  sede di  
Via Fracchia 45 sarà aperta 
sabato  6  lugl io  dal le  ore  
08.00 al le  13.30 
MUNICIPIO V:  la  sede  di  
Via di  Torre Annunziata  1 ,  
sarà aperta  sabato 6  lugl io  
dal le  ore  08.30 al le  15 
MUNICIPIO VI:  la  sede di  
Via Duil io  Cambellott i  11 ,  
sarà aperta  sabato 6  lugl io  
dal le  ore  08.00 al le  16.30 
Giorni ed orari  di  apertura 
degl i  ex Pit  
P iazza  Santa  Maria  Mag-
giore ,  P iazza  Sonnino,  
P iazza  del le  Cinque Lune 
e  Via  Petrosel l i  52 :  sabato 
6  lugl io  8 .30-16 .30 ,  dome-
nica 7  lugl io  8 .30-12.30.

Gli interventi sulla rete ferroviaria della Capitale – Nodi Ferroviari 

Incontro tra Gualtieri e Strisciuglio
Questo  pomeriggio  i l  S in-
daco  d i  Roma Rober to  
Gualt ier i  e  l ’assessore  al le  
Mobi l i tà  Eugenio  Patanè  
hanno incontra to  in  Cam-
pidogl io  l ’Ad di  Rf i  
(Gruppo FS  I ta l iane)  
Gianpiero  S t r i sc iugl io .  
Nel  corso del  lungo incon-
tro sono stat i  affrontat i  a l -
cuni  de i  nodi  pr inc ipa l i  
che  r iguardano la  rete  fer-
roviar ia  de l la  Capi ta le  e  
g l i  sv i luppi  de l l ’ in f ra -
s t rut tura  ne i  pross imi  
anni  per  garant i re  un  au-
mento  de l l ’o ffer ta  fer ro-
v iar ia ,  a t t raverso  
d ivers i f i caz ione  de i  ser-
v iz i  f e r roviar i  metropol i -
tani  e  di fferenziazione dai  
serv iz i  reg ional i .  Tra  g l i  
in tervent i  d i  potenz ia -
mento  de l l ’ in f ras t rut tura  
un  upgrade  tecnologico  
su l le  l inee  de l la  Capi ta le  
a t t raverso  l ’ in t roduzione  
del l ’  High Densi ty  Ertms,  
un  nuovo s i s tema di  se -
gnalamento  che  permet te  
maggiore  dens i tà  d i  t ren i  
sul le  l inee .  Per  quanto  r i -
guarda  g l i  in tervent i  in -
f ras t rut tura l i  s i  è  par la to  
di :  
Rea l izzaz ione  de i  rad-
doppi  e  quadrupl icamenti  
d i  l inee  d i  in teresse  lo -
ca le :  raddoppio  del la  FL2 
ne l  t ra t to  Lunghezza  –  
Guidonia  che  sarà  f in i ta  
entro  i l  2025 ,  de l la  FL7  

Campoleone –  Apri l ia  che  
sarà  f ini ta  nel  2027 e  ope-
ra t iva  a  par t i re  da l  2028 ;  
quadrupl icamento  Ciam-
pino ;  raddoppio  de l la  
Vigna  Clara  –  Val le  Aure-
l ia  che  sarà  comple ta ta  
entro  i l  g iugno 2026.  
Chiusura  de l l ’ane l lo  fer-
roviar io  con l ’obiet t ivo di  
completare  la  t rat ta  Vigna 
Clara -Tor di  Quinto e  poi ,  
in  una seconda fase ,  o l tre-
passare  i l  Tevere  per  con-
net ters i ,  a t t raverso  la  
s taz ione  Nomentana ,  a l -
l ’anel lo  Est .  
Al lontanamento  de i  t ren i  
merc i  da l le  zone  ab i ta te  
(ques t ione  de l le  
“gronde”) .  
Ot t imizzaz ione  fermata  
Pigneto  la  cui  gara  è  s tata  
par tec ipata  e  ora  sono  in  
corso  le  ver i f i che  d i  con-
grui tà ;  s i  è  par la to  anche  
del la  ver i f ica  di  funziona-

l i tà  de l l ’ in terscambio  
anche con FL 6-7-8 .  
Nuove fermate  dei  servizi  
f e r roviar i  metropol i tan i  
( s i  è  par la to  de l le  ferma-
tedi  Divino Amore,  Massi -
mina ,  Zama,  Carpegna ,  
Pagl ian Casale ,  Sel inunte ,  
Statuario ,  ecc . )  
Ampl iamento  de i  serv iz i  
per  aeropor to  F iumic ino  
con  la  rea l izzaz ione  d i  2  
nuovi  binar i ,  4 °  e  5 ° .  
R iso luzione  de l la  access i -
b i l i tà  penal izzata  sul  la to  
Est  di  Termini  del le  ferro-
vie  local i .  
S i  è  inf ine  deciso  di  cost i -
tu i re  una  cab ina  d i  reg ia  
tecn ica  composta  da  tec -
nic i  di  RFI ,  di  Roma Capi-
ta le  e  di  Regione Lazio .  I l  
l avoro  de l la  cab ina  d i  
regia  sarà poi  sottoposto a  
una  ver i f i ca  pol i t i ca  t r i -
mest ra le  su l lo  s ta to  d i  
avanzamento del le  opere .

“Approvata la nostra mozione per la messa in sicurezza delle aree a rischio incendi”  

Municipio IX: le parole di De Santis e Canale

“Dopo l’XI Municipio, il IX 
e il IV, oggi é la volta della 
zona a ridosso dell’Univer-
sità di Tor Vergata a mettere 
in apprensione i romani. 
Oramai non si puó piú in-
dugiare oltre: la salute dei 
cittadini e la tutela dell’am-
biente, diritti costituzional-
mente garantiti ,  vanno 
preservati e difesi.  A tal 
proposito, accogliamo con 
favore l’approvazione al-
l’unanimità, da parte del 
Consiglio Municipale, della 
nostra mozione per la messa 
in sicurezza delle aree a ri-
schio incendi e roghi tossici. 

Adesso, ovviamente, auspi-
chiamo che la presidente Di 
Salvo e il sindaco Gualtieri 
si attivino urgentemente 
per  dare immediata attua-
zione al nostro indirizzo. Ci 
auguriamo, altresì,  che il  
Sindaco predisponga celer-
mente un piano di bonifica 
delle aree verdi a rischio e 
si attivi per garantirne la 
messa in sicurezza  e la ri-
mozione delle discariche 
abusive segnalate dalla Po-
lizia Locale di Roma Capi-
tale, emanando le ordinanze 
previste dall’art.  192 del 
TUA e utilizzando i suoi po-

teri di Commissario Straor-
dinario di Governo per il  
Giubileo della Chiesa Catto-
lica 2025. Vi sono, infatti,  
numerosi fondi giubilari 
per la cura della città che 
vanno urgentemente usati 
per bonificare le aree in 
questione e salvaguardare 
l’incolumità dei romani“. 
Lo dichiarano, in una nota, 
il  capogruppo della Lista 
Civica Virginia Raggi in 
Campidoglio Antonio De 
Santis e la capogruppo della 
Lista Civica Virginia Raggi 
in Municipio IX Carla Ca-
nale.



ROMA CAPITALEMARTEDÌ 2 LUGLIO 20246

Lista Civica Gualtieri: “Occorre incrementare la sicurezza, dov’è Piantedosi?” 

“Stop alle derive razziste”

“Condanniamo con fer-
mezza i l  t r is te  episodio  di  
inaudita violenza che è ac-
caduto ieri  a Torpignattara,  
quando sono stat i  aggre-
di te  del la  famigl ie  di  or i -
gini  indiane e  bengales i  
con il  bilancio di diversi  fe-
r i t i” .  Così  i  consigl ier i  ca-
pi tol ini  del la  Lis ta  Civica  
Gualt ier i  S indaco,  che  
hanno poi  aggiunto:  “Tale  
atrocità ci  conferma ancora 
una volta che la  deriva raz-
zista  s ta  oramai  di lagando 
nella nostra città:  è  inaccet-

tabile  dover leggere di  epi-
sodi tali  a danni di bambini 
e  ad opera di  ragazzini  che 
s i  professano addir i t tura  
f ieramente  ‘ razzis t i ’ .  
Roma,  c i  teniamo a  r iba-
dir lo ,  è  f ieramente  ant i fa-
scista,  contro ogni forma di 
discr iminazione,  razzismo 
e  violenza,  inclusiva e  at -
tenta  a l le  famigl ie  di  ogni  
provenienza,  è  questo  i l  
messaggio  che deve arr i-
vare”.  Dunque,  concludono 
i  consigl ier i  capi tol ini  
della Lista Civica Gualt ieri  

Sindaco,  “E’  assolutamente 
necessar io  incrementare  i l  
servizio delle  forze dell ’or-
dine sia al  centro che nelle  
per i fer ie  del la  Capita le ,  
per  questo  c i  auguriamo 
non solo che sul la  vicenda 
si  faccia presto chiarezza e 
vengano intercet tat i  i  re-
sponsabil i ,  ma anche che i l  
Ministro  Piantedosi  dia  
una sferzata in posit ivo in-
crementando i  controll i  sul  
territorio come chiediamo a 
gran voce  da oramai  f in  
troppo tempo”.  

Fermati mandante e killer di Cristiano Molè, freddato il 15 gennaio 

Omicidio a Corviale: gli aggiornamenti
Svolta  nel le  indagini  sul -
l ’omicidio  di  Cris t iano 
Molè e sul  tentato omicidio 
di  Massimil iano Pacchia-
rot t i  entrambi  commessi  a  
Roma in  zona Corviale .  
Molè era stato freddato da 
una raff ica  di  spari  lo  
scorso 15 gennaio mentre si  
t rovava in  auto  con un 
amico,  fer i to  ad una 
gamba,  ma miracolosa-
mente  scampato a l l ’ag-
guato.  Pacchiarotti  invece è 
stato ferito gravemente con 
quattro colpi  al le  gambe lo 
scorso 15  maggio sul la  
porta di  casa.  I  Carabinieri  
del  Nucleo Investigativo di  
Roma di  via  In  Selc i  e  g l i  
agenti della Polizia di Stato 
della Squadra Mobile della 
Questura  di  Roma,  coordi-
nat i  dal la  Direzione Di-
s tret tuale  Antimafia  del la  
Procura  del la  Repubbl ica  
di  Roma,  nel la  giornata  di  
ier i  hanno eseguito  i l  de-
creto di  fermo di  indiziato 
di  del i t to  emesso nei  con-
front i  del  presunto man-
dante e  di  uno dei  presunti  
esecutori  material i  dei  due 
del i t t i .  Per  i l  r intraccio  
degli  indagati  che si  erano 
res i  i rreperibi l i  è  s tato  ne-
cessar io  operare  con i  re-
part i  specia l i  dei  Nocs  
del la  Polizia  di  Stato e  del  

Gis  del l ’Arma dei  Carabi-
nier i .  I l  b l i tz  è  scat tato  
nella serata di  ieri  lunedì 1 
luglio tra i l  quartiere Casa-
letto e i l  Trullo dove è stato 
r intracciato  i l  presunto 
mandante .  Uno dei  pre-
sunti  ki l ler  è  stato trovato,  
nascosto in un b&b situato 
nel l ’area  ovest  del la  Capi-
ta le  armato di  due pis tole  
(una pistola  semi  automa-
tica e  un revolver) ,  cariche 
e con i l  colpo in canna.  Già 
nei  g iorni  precedent i ,  nel  
corso del le  indagini ,  la  
Squadra Mobile di Roma e i  
Carabinier i  del  Nucleo In-
vest igat ivo di  Roma ave-
vano effet tuato  del le  
perquisizioni  al l ’ interno di  

a lcuni  local i ,  r iconducibi l i  
agl i  indagat i ,  che  hanno 
consent i to  di  scoprire  un 
vero e  proprio  arsenale  a  
loro  disposiz ione.  Sono 
state  sequestrate  una pi -
s tola  Beret ta  model lo  Gar-
done,  ca l ibro  7 ,65 ,  con 
matr icola  abrasa ;  una pi -
s tola  Beret ta  model lo  92x,  
cal ibro 9 ×21 ,  con matr icola  
abrasa ;  una pis tola  Tanfo-
glio Force,  calibro 9×21,  con 
matricola abrasa;  un fuci le  
a  canne mozze,  con matr i -
cola  abrasa ;  una mitra-
gl iet ta  Uzi ,  con matr icola  
abrasa;  un centinaio di  car-
tucce  cal ibro  9 ×21  ed ul te-
r ior i  cartucce  di  a l t ro  
cal ibro.  

Tra insulti razzisti e lancio bottiglie. Tre feriti negli scontri 

Lite per un pallone a Torpignattara

Lite per un pallone con in-
sulti  razzisti  e genitori ag-
grediti .  Episodio shock a 
Roma in zona Torpigattara 
con un bilancio di tre feriti,  
un indiano e due bengalesi, 
presi a bottigliate dopo es-
sere scesi  in strada per di-
fendere i  f igli .  I  fatti  sono 
accaduti  domenica scorsa 
nell ’area del parco Gior-
dano Sangalli,  in viale del-
l’Acquedotto Alessandrino. 
Tutto sarebbe partito con 
un gruppetto di bulli  che 
hanno iniziato a dar fasti-
dio a una comitiva di ra-
gazzini stranieri,  molti dei 
quali  nati  a Roma, che 
stava giocando con un pal-
lone.  I l  gruppetto avrebbe 
quindi preso la palla e in-
sultato i ragazzini che vole-
vano solo riaverla indietro. 
Sarebbero quindi partiti  in-
sulti  razzisti  mentre sul 
posto arrivavano i genitori 
delle vittime per difendere 
i  f igli .   I  genitori  si  sareb-
bero però trovati  davanti  

degli  adulti ,  da chiarire se 
fossero passanti  o parenti  
dei  bulli ,  che l i  avrebbero 
aggrediti .  Sarebbe iniziato 
infatti un lancio di bottiglie 
che ha ferito i  tre uomini 
portati  in ospedale,  due al 
San Giovanni e uno al Van-
nini, in un caso per una fe-
rita al  collo che però 
fortunatamente non sa-
rebbe grave. Sul posto i ca-
rabinieri  che indagano per 
identificare gli  aggressori .  
I l  comitato provinciale 
Anpi di Roma e le sezioni 
Anpi del V Municipio,  
“Giorgio Marincola” Pi-
gneto-Tor Pignattara-Cer-
tosa,  “Giordano Sangalli” 
Centocelle e “Rosario Ben-
tivegna” Villa Gordiani,  
esprimono “la più grande 
indignazione e condannano 
fermamente le gravissime 
aggressioni razziste ai  
danni di bambini e di citta-
dini,  avvenuti  solo per i l  
colore della pelle,  perpe-
trate da un gruppo di igno-

bil i  squadristi  che poi si  è 
prontamente e vigliacca-
mente dileguato all ’arrivo 
delle forze dell ’ordine 
chiamate da cittadini indi-
gnati”. “Gli insulti e le ag-
gressioni – proseguono – 
avvenuti  poi nel  parco no-
minato a Giordano San-
galli ,  giovanissimo 
partigiano di Torpignattara 
morto a 17 anni nella batta-
glia del Monte Tancia per 
restituire al Paese libertà e 
dignità dopo più di un ven-
tennio di violenze e razzi-
smo fascisti  rendono, se 
fosse possibile,  i  fatti  an-
cora più aberranti .  Chie-
diamo al  ministro degli  
interni di agire per l’indivi-
duazione e la consegna alla 
Giustizia degli ignobili au-
tori  di  questi  gravissimi 
atti  di  violenza,  e ci  augu-
riamo siano applicate nei  
loro confronti  anche le 
pene previste dalle leggi 
che puniscono il razzismo e 
non solo la violenza in sé”. 

“Ho depositato insieme ad alcuni colleghi una interrogazione per fare chiarezza” 

Ciani: “E’ un gravissimo episodio”

“Ho depositato insieme ad 
alcuni colleghi una interro-
gazione al ministro dell’In-
terno per fare chiarezza sul 
grave episodio di violenza e 
razzismo denunciato la 
scorsa notte a Torpignat-
tara. Il  fatto che bambini e 
ragazzi siano insultati per 

strada per la loro origine e 
che i loro parenti siano ag-
grediti violentemente è 
grave e non tollerabile. 
Roma è una città multiet-
nica e multiculturale da se-
coli e nessuno può pensare 
di imporre con la violenza 
altre modalità di rapporti di 

quelli previsti dalla nostra 
Costituzione e dalle leggi 
che ne derivano”. Così in 
una nota Paolo Ciani vice 
capogruppo Pd-Idp alla Ca-
mera e capogruppo Demos 
in Assemblea Capitolina 
sulle notizie dell’aggres-
sione a Torpignattara. 
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Valerio Casini e Francesca Leoncini, consiglieri capitolini di Italia Viva: “Impegniamo il Sindaco e la Giunta ad attivarsi per rendere più flessibile il Saish” 

“Presentata una mozione sul servizio di autonomia per le persone con disabilità”

“Oggi  abbiamo presenta to  
una  mozione  urgente  su l  
serviz io  per  l ’autonomia e  
l ’ in tegraz ione  de l le  per-
sone disabi l i ,  i l  cos iddetto  
Sa ish .  S t iamo par lando d i  
un  importante  serv iz io  
socio-ass is tenziale  domici -
l iare  che viene erogato  dai  

Munic ip i ,  in  co l labora-
z ione  con  le  ASL,  e  che  
prevede la  real izzazione di  
un  p iano  d i  in tervento  in -
d iv iduale  per  favor i re  
l ’autosuff ic ienza,  l ’autono-
mia  e  l ’ inc lus ione  de l le  
persone  con  d isab i l i tà .  I l  
problema è  che  a l  mo-

mento non è  possibi le  ant i -
c ipare ,  pos t i c ipare  o  recu-
perare  le  ore  di  ass is tenza 
mens i l i  d i  cu i  s i  è  benef i -
c iar i ,  cosa che mette  in  dif -
f i co l tà  mol te  famigl ie  con  
ragazz i  con  d isab i l i tà ,  so -
pra t tut to  ne l  per iodo  
es t ivo ,  quando le  scuole  

ch iudono,  la  ‘ re te ’  d i  sup-
por to  soc ia le  s i  r id imen-
s iona  dras t i camente  e  la  
poss ib i l i tà  d i  ges t i re  a l  
megl io  que l le  ore  d iventa  
par t i co larmente  impor-
tante .  Con questa  mozione 
impegniamo quindi  i l  S in-
daco  e  la  Giunta  ad  a t t i -

vars i  per  rendere  più  f les -
sibi le  i l  Saish,  consentendo 
appunto  a i  des t inatar i  de l  
serv iz io  d i  tarar lo  su l le  
proprie  necess i tà  e  di  usu-
f ru i re  de l le  ore  d i  ass i -
s tenza  d i re t ta  o  mis ta  ne l  
per iodo  in  cu i  se  ne  ha  
maggiore  b i sogno .  Ci  au-

gur iamo che  la  mozione  
s ia  presto  calendarizzata  e  
approvata  in  Assemblea  
Capi to l ina .  Sarebbe  un’ot -
t ima not iz ia  per  tant iss ime 
famigl ie” .  Così  in  una nota  
Valer io  Casini  e  Francesca  
Leonc in i ,  cons ig l ier i  capi -
tol ini  di  I ta l ia  Viva.

Domenica  20  ot tobre  2024 
s i  svolgerà  la  Rome Half  
Marathon 2024.  L’evento ha 
fat to  registrare  già  3500 
partec ipant i  regis trat i ,  
o l tre  3000 provenient i  dal -
l ’es tero .  Restano ancora  
500  pet toral i  disponibi l i  
pr ima del l ’aumento del le  
quote  di  i scr iz ione.  Per  la  
pr ima vol ta ,  i l  Comune di  
Roma ha autor izzato  una 
mezza maratona di  21,0975 
chilometri  che attraverserà 

i l  cuore storico del la  c i t tà ,  
partendo e  arr ivando al  
Colosseo.  L’evento,  molto  
at teso  s ia  dai  runner  pro-
fess ionist i  che  dagl i  ama-
tor i ,  rappresenta  anche 
un’opportunità per la  ci t tà  
di  partec ipare  a  una ser ie  
di  eventi  preparatori  acces-
sibi l i  a  tutt i ,  inclusi  coloro 
che sono meno al lenat i .  
Alessandro Onorato,  Asses-
sore  a l lo  Sport ,  Turismo,  
Moda e  Grandi  Event i  di  

Roma Capita le ,  ha  presen-
tato  la  Mezza maratona di  
Roma al l ’Auditor ium 
del l ’Ara Pacis  di  Roma:  
“Abbiamo voluto  forte-
mente  is t i tuire  un’unica  
mezza maratona di  Roma,  
le  troppe iniziative nel  cen-
tro storico generavano con-
fusione e  non 
valor izzavano al  massimo 
le  potenzial i tà  del la  c i t tà .  
Questa  manifestazione di -
venterà un asset  fondamen-

tale  per  Roma.  La r isposta  
degli  appassionati  è  straor-
dinaria.  A quattro mesi dal-
l ’evento abbiamo infatti  già 
superato  i  10  mila  iscr i t t i :  
la  Rome Half  Marathon 
deve ambire a diventare tra 
le  più corse al  mondo”.  Ha 
aggiunto l ’assessore :  
“Siamo convint i  che  gene-
rerà un grande indotto eco-
nomico per  la  c i t tà ,  
contribuendo a migliorare i  
f luss i  tur is t ic i :  lo  test imo-

nia i l  fatto che oltre i l  70% 
degl i  i scr i t t i  v iene dal -
l ’estero,  più di  7  mila at let i  
provenienti  da 110 nazioni ,  
con Francia ,  Inghi l terra ,  
Germania ,  Spagna,  Stat i  
Unit i  e  Brasi le  quelle  con i l  
maggiore  numero di  rap-
presentant i .  Garant irà  
anche una preziosa  r ica-
duta  socia le  grazie  a l le  
corse  non competi t ive  e  
al la  staffetta benefica,  i  cui  
partecipanti  f inanzieranno 

diret tamente  i  progett i  
sport ivi  sol idal i  del le  
onlus .  La  Mezza Maratona 
di  Roma sarà  una festa  di  
sport ,  con at let i  agonist i ,  
appassionat i  e  tante  fami-
glie .  Vivere giornate simil i  
aumenta la  consapevolezza 
del l ’ importanza del l ’a t t i -
vi tà  f is ica  come momento 
di  condivis ione e  come 
mezzo per  di ffondere  un 
corret to  s t i le  di  v i ta” ,  ha  
concluso.

Presentata la Mezza maratona di Roma 2024. Onorato: 
“Diventerà un asset fondamentale”




